



BOLETÍN 322

Pachuca, Hgo., a 24 de junio de 2019.

TRABAJA CONGRESO PARA QUE 2020 SEA “EL AÑO DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN HIDALGO”: BAPTISTA GONZÁLEZ

*+ Desde el Poder Legislativo se continuará con el otorgamiento de mayores recursos a todas las Universidades e Institutos Superiores, adelanta Presidente de la Junta de Gobierno.
+ Realizará Congreso esta semana Foros sobre Participación Ciudadana; Violencia Política contra las Mujeres en razón de género y sobre Reforma a la Ley de Orgánica Municipal*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, aseguró que propondrá ante el Pleno del Poder Legislativo local, que en el año 2020, se reconozca como “el año de la Educación Superior”.

Lo anterior en conferencia de prensa, Baptista González señaló que el Poder Legislativo asumirá la agenda de las Universidades para la defensa de su Autonomía, por lo que se ve con agrado ir por una Ley de Educación Superior para todo el país.

El también coordinador del Grupo Legislativo de MORENA informó de la participación que su el Congreso en la LV Sesión Ordinaria de la Asamblea General de la ANUIES, realizada en las instalaciones de la UAEH, por lo que aseguró que la Autonomía es un referente de todas las Universidades.

En ese sentido, a fin de seguir en un solo frente para defender la independencia de las casas de estudios, “nos sumaremos a las invitaciones que nos hagan para la realizar los seis foros nacionales que se convocaran en los próximos días”.

Resaltó los desafíos que tienen las Universidades, pero no sólo en sí éstas, sino el papel que juega la educación como base sólida en la democracia del país.

Informó que en la Asamblea de la ANUIES, en la que participaron diputados y diputadas del Grupo Legislativo de MORENA, se abordó el tema de garantizar la suficiencia presupuestal, así como la ampliación de los recursos para la educación superior, además de la pluriculturalidad.

“Por eso nosotros ratificamos, como mayoría responsable de la LXIV Legislatura, seguir impulsando la educación media y media superior; vamos a proponer que en 2020, sea el año de la educación superior”, destacó.

Comunicó que, desde el Congreso, se seguirá con otorgamiento de mayores recursos a todas las Universidades del estado de Hidalgo, para que “nadie se quede fuera de esta instrucción de políticas públicas y recursos para que los hidalguenses tengan mejor acceso a la educación superior”, abundó.

En otro orden de ideas, el líder del Congreso informó sobre los tres foros que llevará a cabo el Poder Legislativo, por lo que iniciarán con el Foro de Participación Ciudadana, el próximo miércoles 26 de junio de 2019, donde se invita a la sociedad civil, así como diferentes funcionarios con experiencia en el sistema electoral en la entidad. “De parte de la sociedad civil queremos que nos vengan a plantear la visión de la participación ciudadana”, dijo.



El legislador indicó que el segundo Foro es sobre Violencia Política contra las Mujeres en razón de género, el viernes a las 10:00 horas, con un formato abierto a la ciudadanía. “Iniciaremos con una conferencia magistral de la Magistrada Maricarmen Alanís”.

Refirió que el tercer Foro de Consulta para la Reforma a la Ley de Orgánica Municipal del Estado de Hidalgo, mismo que se llevará a cabo en Tulancingo y es el primero de 18 sobre el tema, donde se revisará, desde todos los actores políticos, el qué, cómo, por qué, para qué reformar la citada Ley y fortalecer a los Ayuntamientos.

En su oportunidad, la Presidente de la Comisión de Cultura, María Corina Martínez García, informó que, en el marco de los festejos por la conmemoración de los 150 años del Congreso de Hidalgo, se llevará a cabo la presentación del Libro: “La Ciencia de Todas las Madres”, del autor Arturo Gallegos García.

La cita es 13:30 horas, en el Lobby del Salón de Sesiones del Congreso, este martes 25 de junio de 2019.

000.

